



Erasmus+ Go Green France-Finlande : retour sur une année de projets

publié le 26/05/2025

Cette année, un groupe de 3eme a échangé avec un groupe d'élèves du même âge à Juuka, Finlande. Ce projet s'inscrit dans le programme Erasmus + de l'établissement et a bénéficié de l'aide de l'Union Européenne.

Retrouvez tous les temps forts de l'année en cliquant sur le lien ci dessous.

<https://digipad.app/p/1031931/db420...> ↗

Un grand merci et bravo à tous nos élèves et leurs familles pour leur sens de l'adaptation et leur bonne humeur ! Merci également à toutes les équipes du collège qui se sont mobilisées pour accueillir nos Finlandais début mai.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.